La lucha contra el fascismo es una tarea común y urgente de las fuerzas progresistas de todo el mundo

Palabras del II Foro Internacional Antifascista

Moscú,

25 de abril de 2025.

Nosotros, participantes del II Foro Antifascista Internacional en Moscú, confirmamos y apoyamos el Manifiesto por la Unificación de los Pueblos del Mundo «Protejamos a la humanidad del fascismo», adoptado el 22 de abril de 2023 en Minsk durante los trabajos del I Foro Antifascista Internacional.

El desarrollo de los acontecimientos ha confirmado la exactitud de las estimaciones según las cuales la causa de la agresividad de los imperialistas en el mundo moderno es el agravamiento de la crisis general del capitalismo. A finales del siglo XX, la contrarrevolución en la URSS y en los países de Europa del Este debilitó temporalmente el polo socialista del planeta y desató las fuerzas de la reacción. En plena consonancia con la teoría del imperialismo de Lenin, los

EE.UU. y otros depredadores capitalistas luchan por la hegemonía mundial con los métodos más nefastos, hasta el fomento de regímenes neofascistas.

En las últimas décadas, los globalistas se han manchado con agresiones contra Yugoslavia, Irak, Afganistán, Libia y Siria. El imperialismo está preparando el mismo destino para otros países y pueblos. Hubo intentos de golpes de Estado en Bielorrusia, Venezuela, Nicaragua.

El objetivo de los países de la OTAN era demonizar a Rusia, derrotarla militarmente y desmembrarla en pedazos, siguiendo el ejemplo de la Unión Soviética.

Para lograr este objetivo, se creó una agresiva cabeza de puente en Ucrania. Se estaba alimentando una de las formas del nazismo: el banderismo. En febrero de 2022, casi 50 países satélites participaban en la política antirrusa de los militares de la OTAN dirigidos por Estados Unidos. Los recursos económicos, políticos y militares del capital mundial, incluidos los militares, se lanzaron al ataque contra Rusia.

Los motivos revanchistas son cada vez más evidentes en la ideología y las políticas del bloque occidental. Están provocados por las mismas fuerzas que fueron derrotadas en 1945 por la Unión Soviética y su Ejército Rojo. El antisovietismo, el anticomunismo y la rusofobia van en aumento en la mayoría de los países occidentales. La presión de las sanciones se despliega contra los pueblos de Rusia, China, Cuba y la RPDC. Se recurre a las amenazas, el chantaje político y el terror.

La misma banda malvada que bombea dinero y armas a los neonazis ucranianos apoya a los sionistas israelíes que desataron la masacre en Palestina. Los imperialistas están agravando la situación en diferentes regiones de la Tierra, amenazando con una nueva guerra mundial. Al mismo tiempo, crecen las contradicciones dentro de su campo. Los EEUU tratan de resolver sus problemas económicos suprimiendo a cualquier competidor, incluida la Unión Europea.

La cuestión del futuro de Ucrania debe decidirse en función de los intereses de los trabajadores de ese país y de los objetivos de paz a largo plazo en Europa. Los intentos de reducir la cuestión a la elección de un nuevo presidente no cumplen estos objetivos.

Cualquier elección bajo el control de las fuerzas neofascistas sólo será una cortina de humo para dar legitimidad al poder de las fuerzas más reaccionarias. No hay forma de que el régimen neonazi de Kiev se fortalezca de nuevo y se llene de armas. Se necesita una solución para detener la posibilidad misma de un mayor derramamiento de sangre. Los castigadores de Bandera y sus patrocinadores de Occidente deben ser objeto de una condena justa, y el régimen fascista de Kiev debe ser eliminado por completo.

Destacamos que uno de los principales signos del resurgimiento del fascismo en Ucrania, los Estados bálticos y otros países es el anticomunismo. Esto coincide plenamente con la práctica de los fascistas de Hitler que crearon el Pacto Anticomunista.

Es importante que los pueblos del mundo pongan fin a cualquier intento de venganza nazi. Exigimos el rechazo total de toda forma de descomunización en la ideología y la política del Estado. Con respecto a Ucrania, insistimos en la supresión de la prohibición del Partido Comunista, el libre uso de la lengua rusa, la prohibición de la glorificación de los banderitas y la restauración de los monumentos demolidos a los héroes antifascistas.

La lucha contra el neonazismo es tarea de todas las personas pensantes, valientes y honorables del planeta. No puede posponerse para más adelante. Debe llevarse a cabo aquí y ahora, por todos los métodos disponibles, ¡uniendo a todos los aliados posibles!

En vísperas del 80 aniversario de la Gran Victoria sobre el nazismo hitleriano y el militarismo japonés en la Segunda Guerra Mundial, declaramos: sólo es posible acabar para siempre con el fascismo y la amenaza de guerras mundiales poniendo fin al imperialismo. La única fuerza capaz de hacerlo es la clase obrera y las clases trabajadoras de los pueblos, dirigidas por los comunistas. Saludamos plenamente la evolución de la lucha contra el fascismo hacia una lucha por la renovación socialista de todos los países del mundo.

¡La batalla contra el fascismo no puede tener tregua!

¿Únete a las filas de los luchadores contra el neofascismo, por el progreso social y el socialismo!

¡No dejemos que el mundo salte por los aires!

¡No pasarán! ¡No pasarán!

¡Viva el frente unido de las fuerzas progresistas!